

# 尾張地域

## 体験会とその後

尾張南地区 あま第3団 組織拡充委員 高橋雅和

3月28日(日)に、コロナ禍で再三の延期をしておりましたボーイスカウト体験会を、雨天ではございましたが、12家族お子様17名をお迎えし無事催行できました。三密を避けるため、午前、午後の二部制とし、スカウト共々、保護者のお父さんお母さんと一緒に楽しく「竹ランタン作り」を行いました。その結果、ご参加のおひとりをカブスカウトの一員としてお迎えすることができたのです。

体験会以降も、今回の参加者の方々と連絡を取り合い、先日6月27日カブスカウト活動「木曾川でのエビ釣り」に2家族を招き、その内のおひとりが入団を決意され、またまた仲間が増える予定です。今後もご縁の出来た皆様には連絡を取らせていただき広報に努めて参ります。



愛知県は6月末にコロナ禍の緊急事態宣言が解除され

尾張東地区 春日井第4団 団委員長 青木正士

6月末にコロナ禍の緊急事態宣言が解除され、春日井4団のビーバー隊は、中止していたプログラムを優先して再開すると、いつもは6月中旬頃に行うモチ米の田植えが7月4日になってしまいました。秋にはビーバー隊で稲刈りをして、12月に行う「お餅つき大会」で使うので、スカウトたちは、元気な「もち米」になるように、泥んこになりながらお願いしました。

